

## **Bilan de l'année 2022 et objectifs pour l'année 2023-2024**

L'année 2022 a été bien remplie. En effet, il y a eu plusieurs changements surtout au niveau de l'équipe éducative. Comme vous le savez, Madame Isabelle Volet a souhaité quitter ses fonctions. Elle est partie au mois de Janvier 2023 afin de poursuivre sa carrière dans une garderie. J'ai alors repris, avec grand plaisir, son poste depuis le 1<sup>er</sup> février 2023 premièrement à temps partiel, avec le soutien de la suppléante Madame Laurence Diaz, que je remercie grandement pour sa collaboration, son professionnalisme et sa fiabilité et, depuis le 1<sup>er</sup> avril 2023, à plein temps.

Durant l'année écoulée, deux autres personnes ont choisi de quitter l'équipe afin de réorienter leur carrière. Madame Anaïs Cerrati nous a alors rejoint et son travail nous donne pleine et entière satisfaction. Cette dernière, est actuellement en congé maternité, d'ailleurs je profite de l'occasion pour la féliciter et souhaiter la bienvenue à Nils. Pour la durée de son congé, elle est remplacée par Madame Floriane Pfister, que je remercie de sa précieuse collaboration.

Pour assurer une présence continue et un travail de qualité auprès des enfants à besoins spécifiques, nous pouvons aussi compter sur Madame Francine Mietta et Monsieur Noé Tripet, qui nous est généreusement envoyé par la Fondation Coup d'Pouce avec laquelle nous entretenons une belle collaboration.

Je porte à votre connaissance que notre structure reçoit un nombre toujours plus important de demandes de place pour des enfants à besoins spécifiques. C'est pourquoi, l'un des objectifs fixés pour l'année scolaire 2023-2024 est de former l'équipe éducative au langage des signes. Actuellement, nous utilisons des pictogrammes accompagnés par quelques signes mais il me tient à cœur d'aller plus loin en donnant des outils à mon équipe pour pouvoir répondre au mieux à leurs besoins. De plus, le langage des signes peut être utilisé pour chaque enfant, avec ou sans besoins spécifiques.

En termes d'effectif, nous sommes, à ce jour, situés entre 95% et 99%, soit un total d'occupation de 133 places par semaine.

Pour rappel, le jardin d'enfants propose 15 places par demi-journée, hormis les mercredis après-midi, soit un total de 135 places par semaine.

Chaque année le jardin d'enfants propose deux fêtes, la première en fin d'année pour Noël et la seconde avant la fermeture estivale, la fête de l'été. Ce sont des événements festifs et conviviaux où les familles ont l'occasion de se rencontrer et aussi d'échanger avec les

membres de l'équipe éducative. Je considère ces moments comme privilégiés et tiens à perpétuer cette jolie tradition.

Je tiens à vous indiquer que le second semestre de l'année 2023 sera consacré à la révision du projet pédagogique. Ensemble nous allons réfléchir aux missions institutionnelles, à redéfinir les valeurs, à l'accompagnement auprès des enfants et des familles ainsi qu'aux-activités proposées.

Naturellement, afin d'atteindre les objectifs fixés, j'encourage et je soutiens l'équipe à suivre des formations continues, tant pour développer leurs compétences professionnelles que pour leur enrichissement personnel.

Pour finir, je tiens à remercier vivement Anne Meier pour son aide si précieuse, sa disponibilité et sa gentillesse, ainsi que toute l'équipe pour l'accueil chaleureux qu'elle m'a réservé.

Et je tiens également à remercier les membres du comité et la municipalité pour leur soutien et leur engagement indéfectible pour les enfants et leur famille.

Ana Batata  
Directrice du jardin d'enfants